
会議録要旨 

(1)会議の名称 令和 6 年度 第 2 回大虫公民館運営協議会 

(2)開催日時 令和７年１月 18 日(土曜日) 午前 10 時 00 分から 11 時 00 分 
(3)開催場所 大虫公民館 講堂 

(4)出席委員氏名 
青木裕彦委員、天谷智人委員、倉橋明日香委員、桑原優子委員、佐々木敏彦

委員、芹川雅敏委員、西上紀江子委員、長谷川孝幸委員、服部美穂委員、藤

木崇委員、宮下薫委員、用田俊一委員、田中豊三委員 
(5)欠席委員氏名 0 名 
(6)出席所管課職員職氏名 公民館館長 伊藤篤司     公民館主事 直江利恵子、平野祐子 

(7)会議議題 
（1）令和 6 年度大虫公民館事業中間報告について 
（2）公民館長推薦について 
（3）その他（2025 二十歳のつどい、第 3 回運営協議会日程案） 

(8)傍聴者の数 0 名 
(9)会議資料の名称 令和 6 年度 第 2 回大虫公民館運営協議会 

(10)会議の内容の要旨 

委員長所用により先に(２)を協議した。 
(２)公民館館長任期満了について公民館職員退出後、委員で協議。推薦候補

を選出し決定。推薦書を２月２１日までに教育委員会へ提出することで承認

された。 
(１)令和 6 年度事業中間報告について一括説明・報告、承認され、次のよう

な意見が出た。 
意見① 青年学級「冬のお楽しみ会」企画は、武生高校探求科 2 年生ではな

く普通科 2 年生です。公民館より、訂正しますと回答した。 
意見② 女性学級「OJ 課」8/24 施設慰問を行ったが報告書に記載されていな

い。次年度に向けてマツケンサンバを練習中で、男性役（松平健）を募集し

ているので参加をお願いしたい。公民館より、追記訂正しますと回答した。 
意見③ 女性学級で EM 菌石鹸作りとあるが EM を入れて効能等はあるの

か。公民館より、女性学級「OJ 課」と相談し検討すると回答した。 
意見④身近な体育館の工事はいつまで続くのか。公民館より、まだ正式な日

は未定。わかり次第連絡すると回答した。 
意見⑤壮友会の会員が減っており、青年学級等で促してほしい。公民館より、

各学級において、各種団体と共催し団体育成に努めている。また、各講座づ

くりに関しては自主講座や団体になるきっかけづくりになるように心がけて

いると回答した。 
意見⑥児童館で長期休暇時の職員補助員を募集しているが、中々見つからず、

公民館に募集チラシ貼付と来館者等に声かけをお願いしたい。 
意見⑦外国ルーツの児童が多いが、児童は抵抗感なく受け入れていて、お互

いが色々な文化を知ることで視野が広がっているように思う。 
(３)その他（2025 二十歳のつどい・第 3 回運営協議会日程案）について説明・

報告、承認され、次のような意見が出た。 
意見⑧二十歳のつどいは、対象者が５４名中４４名参加だった。 

(11)その他 特になし 


